

Malin
Brown

RING GEGEN BIER



Als ich 2020 von Summerfield die Chance bekommen habe eine kleine Vision in die Realität umzusetzen, hat mir ein Virus, dessen Namen wir nicht mehr erwähnen, einen Strich durch die Rechnung gemacht. Mit meinem allerersten, eigenen Song 'Betty Ford' bin ich an den Start gegangen, ohne dass es dafür wirklich eine Plattform gab. Mein Schicksal irgendwie akzeptiert habe ich meine ersten Erfahrungen in Livestreams meines Künstler Kollegen OneEar gesammelt. Performen ohne Live Reaktion und ohne echtes Publikum. Klingt genauso bringe wie es war. Aber um mal das Positive zu sehen, hat es mir für meine eigene Performance Übung und Sicherheit gebracht. Zwei Jahre später war es dann endlich soweit. Die kleine Malin auf der großen Bühne, mit feierwütigem Publikum und echten, regulären Bookings. 2022 war also mein erstes richtiges Jahr als Künstlerin. Dass ich ein Jahr später fester Bestandteil der Bierkönig Familie bin und eine komplette Saison miterleben durfte, war ein Meilenstein in meinem neuen Partyschlager

Leben. Mittlerweile habe ich mein Hobby zum Beruf gemacht und freue mich über jede einzelne Erfahrung die noch auf mich zu kommt. Ich freue mich neue Musik zu machen und diese gemeinsam mit der Party-und Malle Crowd zu feiern. Jeder einzelne Auftritt wird für mich immer etwas Besonderes sein, denn das Leben auf der Bühne ist für mich pure Leidenschaft. Ich liebe was ich tue und wenn sich dieses Gefühl auf das Publikum überträgt, dann weiß ich, habe ich den richtigen Weg gewählt.

Möchtest du mehr wissen?

MALIN BROWN